



議会広報から

インタビュー

シリーズ第9弾

町制施行 100周年記念特集

宇美町の歴史を見つめてこられた方々に
スポットを当てることにしました。

区長20年・民生委員18年 自治功労者 中村文子さん(88歳)

次の百年。

中村さんが60歳で定年退職された時期に前浦田区長が勇退され、区長のなり手がなく役員さんから区長になってと頼まれ、二つ返事で区長に就任されたそうです。

21年間の区長時代の思い出は、浦田区の公民館を新設したこと。その時は木原町長が宇美町の社会教育課長に赴任されていた時期で、大変お世話になったそうです。また、林崎区や大名坂区と協力して、香椎線を跨ぐ黒橋に歩道橋を設置でき、子どもたちや高齢者の安全確保につながったと語られました。

民生委員・児童委員では、他の校区に先駆けて桜原小学校区児童の交通安全見守り活動に取り組みました。また、高齢者の見守り活動も積極的にされてこられましたが、これらも自分一人の力ではなく、地域の仲間に支えてもらったから続けてこられたそうです。

たくさんの昔話の中でも、昭和23年6月18日に勝田鉱業所で粉塵爆発事故が発生し62人の死者が出た時は、大変ショックだったそうです。

試練を乗り越えて宇美町は大きく発展し、今、新たな100年を踏み出そうとしています。さらに入情味あふれた人と人との支え合う町になってほしいと語られました。

浦田区の行政区長として21年間、また浦田・林崎地区を担当する民生委員・児童委員として18年間活動され、平成27年に宇美町自治功労者推戴式で表彰された中村文子さんに、昔の宇美町の様子を振り返っていただきましたとともに、元気の秘訣をお伺いしました。

「区長や民生委員・児童委員を永く続けてきたが、苦労していると思ったことは一度もありませんでした。常に自分にやれることを見つけて取り組んでいくことが、元気で長生きしている秘訣だと思います。」と語られました。

平成27年11月3日に宇美町自治功労者表彰を受賞されました。

17歳で高等女学校を卒業後に、三菱鉱業所の厚生課に5年間勤めになりました。現桜原小学校の敷地には三菱鉱業所の事務所や当時東洋一ともいわれた豊坑櫓がありました。

当時会社にはダンスホールもあり、町は活気に満ち溢れており、楽しい青春時代をお過ごしになりました。

議会からのお知らせ

議会を傍聴しませんか！

3月議会では、4名の方が傍聴に来られました。

議会は年4回(3月・6月・9月・12月)に定例議会が開かれます。
役場本館3階の傍聴席入口で住所・氏名を記入し、ご入場ください。

次回の定例議会は、6月8日に開会予定です。

※ 詳しくは宇美町議会事務局(TEL092-934-2248)まで
お問い合わせください。

議会だよりへのご意見・ご感想をお待ちしております。

議会事務局のメールアドレスです。gikai@town.umi.lg.jp

【発行責任者】

議長 古賀 ひろ子
【議会広報常任委員会】

委員長	丸山 康龍
副委員長	平野 政繁
委員	入江 正貴
委員	安川 仁
委員	南里 賀
委員	飛賀 行典

Gikaiboutyou Meter
議会傍聴メーター

2018年3月議会から
議会傍聴に来られた
人数です。

286